

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Promosi Kesehatan
Skripsi, Juli 2023

Putri Regina Arianda Takdir
14120190120

“Pengaruh Media Video dan Leaflet Terhadap Pengetahuan dan Sikap Tentang Pernikahan Usia Dini Pada Remaja di SMK Negeri 4 Kabupaten Bantaeng Tahun 2023”

(xiii+134 halaman, 10 tabel, 15 lampiran)

Survei Demografi dan Kesehatan Indonesia (SDKI) melaporkan 12.8% dari 6.341 perempuan usia 15-19 tahun sudah menikah, dan 59.2% dari 6.681 perempuan usia 20-24 tahun diantaranya sudah menikah. Menurut data Badan Pemberdayaan Perempuan Sulawesi Selatan dimana angka pernikahan usia dini mencapai 6,7 % di bandingkan angka nasional yang hanya 2,46. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Pengaruh Media Video dan Leaflet Terhadap Pengetahuan dan Sikap Tentang Pernikahan Usia Dini di SMK Negeri 4 Kabupaten Bantaeng.

Jenis penelitian menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan design penelitian Quasi Eksperimen two group pre-post test design. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X dan XI di SMK 4 Bantaeng, serta menentukan sampel dengan metode total sampling dimana jumlah populasi sama dengan jumlah sampel sebanyak 66 orang. Data analisis meliputi analisis univariat dan bivariat dengan menggunakan uji *Wilcoxon* Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh media video dan media leaflet terhadap pengetahuan dan sikap remaja. Dan uji *Mann Whitney Test* menunjukkan bahwa media video yang lebih berpengaruh terhadap pengetahuan dan sikap remaja terhadap pernikahan usia dini dibandingkan media leaflet.

Hasil penelitian pengetahuan dan sikap menggunakan media video dan leaflet tentang pernikahan usia dini yaitu diperoleh nilai mean pada media video terhadap pengetahuan yaitu 7,69 dan pada sikap yaitu 32,12. Sedangkan nilai mean pada media leaflet terhadap pengetahuan yaitu 7,42 dan pada sikap yaitu 30,39.

Kesimpulan penelitian dari hasil perhitungan *uji wilcoxon* yang membuktikan bahwa pemberian edukasi menggunakan media video dan leaflet dimana sama-sama berpengaruh terhadap pengetahuan dan sikap remaja. Saran penelitian kepada pihak tenaga kesehatan maupun pihak sekolah agar adanya peningkatan pemberian edukasi menggunakan media agar dapat merubah pengetahuan sikap siswa terkait pernikahan usia dini.

Daftar Pustaka : 32

Kata kunci : Pengetahuan, Sikap, Pernikahan Usia Dini, Media Video, Media Leaflet